

からは"

育友会ホームページ http://shima3sho.com

検索は!」島三小

検索

《第181号》 発行

島原市立第三 小学校育友会 広 報

印刷 広 報 部











長い人生を歩むこと今から始まる中学生

なことばかり、そんな時、 って力の限り進自分を信じて、 かりで 結果が待っている。しい。一生懸命に努力す時、このことわざを思いときもあるだろう。とはない。辛いときなは、いつも楽しくて楽生は、いつも楽しくて楽 ん明

将来に向かけるの若者よ、 7

で る

ほい

てば 侮 路 の 日和有り」

校長

「幸抱強く待っていれ」とれさりまる

İĬ

「待てば俺路

の

回

有り」とい

	6年	2組	NNIA					6年	組	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·
では、手 単雄サプロサッカー	1	宋 有十 岩雕	朋一	美容師	み~んな 平成17年4月入学	みんな	上述 · 本意		エンジニア 指見 施力	パン程度は
菜刈士		一有護士 看護士	0 上	野王芝手	大きく		敬言 察官	サッお	世界共通慧	深有 如
選手が木珠猫	海師長池要	プレイヤーテニスで上手	機械技術者	保育士			数百察官	看道	美容師	對医
千一文 選手	大工福嘉	テニスプレナヤー原皇月	りませ	過理師	自衛官中が選手	中央: 30 mm	ニュース なった	大日子 りゅう	整字字 里葉	水泳の先生
拉来到士	于青春	医者	美容師	プロ野球は送手	パイロット芸芸芸	なるないではない。	古りの	世事を本事物関係のよ	理学療法生	林田 裕里为



友だちとしかくりのんびり旅行していだり根子

家族でROCK BAND D 担任相野広幸



たおしえに

きてほしい

あと十年、

子どもの成長と共に、

めにと一生懸命に努力をされている の皆さんが子どもたちや育友会のた

ていましたが、これは現在の広報部

びたいです。

てらなか

また、あそ

までした。 のは、ビーだ もしろかった

ほねつき

いちばんお

結果で、

発表を

しながらあらためて

きをしました。

市 P 連 研 究 発 表 1/22

1年生

昔の

あそびに挑戦

1/25

部の活動を発表させていただきまし 月二十二日市P連研修会で広報 育友会副会長 大場

負担軽減のためのメールを活用した 部会の開き方とやはりホームページ 持たれたのが、広報部の部員の方の この発表で他校の方が特に興味を

しえてもらい

べん

まのこつをお

ちから、はねつきとめんこ、ビーだ

きょうの、むかしのあそび大かい

ひろと

おじいちゃん、おばあちゃんた

はとても驚きのようでした。 早い対応というのは他校の皆さんに ここまで充実し、しかもこんなに 私たちごく当たり前のように感じ

だきました。 その活動のすごさを実感させていた

ったです。

題などありますが、この良さを無く これからも後継者や個人情報の問

Pでもしっか まいります。 りと発表して

ちゃんや、

おじい

おばあちゃ

んたちにま

発表です。九 九 P 連研修会 (北九州) での

ました。 れればと思い

来年度は、

さずに続けら

をおしえてもらいました。手じなの でん車をつくるとき、ゆびにかける

ところがむずかしかったです。

とりです。あやとりで、川と手じな で、あやとりとお手だまと、おはじ いちばんたのしかったのは、あや じいちゃんがきてくれてうれしか わたしは、むかしのあそび大かい おうか 4年: 2/1

ました。

体の成長と共に、返事をする

ときました。 声にも成長が感じられ、ジーン

年経つのかと思うと、あっとい 6 元気に生まれてきてから、十年

もらったり、助けられたりと、学ば される事の方が多いと思います。 育てながら、私自身の方が、元気を 八式を一緒に迎える事が出来たのだ 私は親として、やっと二分の一成 色々な事があったけど、子どもを う間だなぁと思います。

喜びの多い成人式を迎えられるよう 親子でパトンをつなぎ 世界記録に挑戦!

42.195キロ 2時間3分59秒

1組:2時間10分55秒 :2時間14分20秒



きました。その様子を見ながら、 が行われました。教頭先生より、 小学校の入学式の事を思い出し 一人一人に証書を渡していただ 二月十日に、二分の一成人式 田中 ず、とそばにいてくれ 典香 頑張ります。 私も子どもに負 ンジして、頑張っ と二年です。色 長いようで、あ けないように、 てもらいたいで す。もちろん、 んな事にチャレ 小学校生活も が出来ます。

四年生保護者

も成長できると思います。 心して子どもを家から送り出す事 じます。私も感謝すると共に、安 地域の多くの人たちから、育てて るように努力したいと思います。 いただいている事をとても強く感 に、お互いに充実した日々を送れ いながら成長できると、豊かな心 三小は、先生方、親だけではなく、 子どもも色んな人たちとふれあ

活出来る事を嬉しく思います。 そんな素晴らしい白山地区で生